
平成2７年第４回定例会（１２月１７日開催）一般質問

質　問　事　項 議 員 名

1
○介護保険の利用負担割合２割の利用者の実態について
○介護サービスが需要に応じて提供できているか

山根　朝子

2
○府立高校の再編について
○広域ゴミ処理施設の問題について
○使用済み核燃料中間貯蔵施設立地問題について

大谷　　功

3 ○マイナンバー制度導入に関わる対策について 上辻　　亨

4 ○観光について 松山　義宗

5
○遊漁等における秩序ある海面等利用の確保について
○町内業者育成について
○フィルムコミッションについて

濱野　茂樹

午後２時００分開会


